



Hommage à Michel Crespin au théâtre de la Vieille Grille

jeudi 16 octobre 2014, par [L'Insatiable](#)

Un hommage sera rendu à Michel Crespin le 22 octobre au théâtre de la Vieille Grille. Lors de cette soirée, deux films liés au « père » des arts de la rue seront projetés.

Michel Crespin a tiré sa révérence le 8 septembre dernier. Pour lui rendre hommage, le théâtre de la Vieille Grille organise une soirée en son honneur. Elle débutera à 18h30 dans la rue par des prises de paroles, avec de la musique et des chansons. Puis elle se poursuivra à 20h dans le théâtre où deux films seront projetés.

Le premier *Le bruit des jambes de Lucie* a été réalisé par Anne Quesemand en 1979, c'est l'occasion de revoir Michel Crespin puisqu'il y joue le rôle de Monsieur Roger. A noter que le film a été nominé au César du meilleur court métrage en 1980. Le second, *Entre la foule et le désert*, a été choisi car Michel Crespin y tenait particulièrement. Le film qui traite du rapport entre arts de la rue et politique laisse apparaître bon nombre des amis du disparu.

Lisez l'[hommage à Michel Crespin](#) paru dans le numéro 74 de la revue *Cassandra/Horschamp*.

Pour plus d'information : [ici](#).

Théâtre de la Vieille Grille
1, rue Puits de l'Ermitte
75005 PARIS